

Kegel AG

Zum Schuljahresbeginn am 23.09.2025 startete zum 24 ten Mal unter der Regie des PKV in Zusammenarbeit mit der Theodor Heuss Schule und dem Schiller Gymnasium eine Kegel AG. Insgesamt 16 Kinder entschlossen sich den Kegelsport näher kennen zu lernen.

Auf der vom KSK Humor Preetz Instand gesetzten und wieder voll funktionstüchtigen Bahn des FT Preetz herrscht jetzt immer Dienstags von 13:30 – 15:00 Uhr reges Treiben.



Bahn mit Zieleinrichtung zum Üben des Kurvenscheitelpunktes

Frank Köpke versucht den Kindern über Spaß bei entsprechenden Spielen das kleine Einmaleins des Kegelns zu vermitteln.